

CLUNY Loisirs

Dans le Clunisois, le vélo a le vent en poupe

Dans le cadre de la semaine des mobilités, l'association "La Vie cycllette en Clunisois" et la Communauté de communes du Clunisois (CCC) proposent une journée pour parler de vélo. Celui-ci est très plébiscité depuis la crise du Covid. Le plan "Vélo pour tous" avance grâce à tous les acteurs nationaux et locaux.

L'association "La Vie cycllette en Clunisois" veut favoriser la pratique du vélo au quotidien. Ses membres surfent donc sur la vague de l'engouement pour les vélos électriques, aidés par les mesures gouvernementales et départementales.

Beau succès pour les rencontres "Parlons vélo"

Faisant suite à une première enquête menée en février 2020 montrant que le premier frein à la pratique du vélo est la circulation automobile (pour 67 % des répondants), suivi de la crainte du dénivelé (un frein pour 51 % des répondants), les rencontres "Parlons Vélo" organisées en juillet dernier par la Communauté de communes



Les rencontres dans les villages ont connu un grand succès et la journée du 19 septembre en sera le prolongement. Photo DR/fournie par La Vie cycllette

du Clunisois (CCC) ont connu un très grand succès. Organisées à Cluny, Blanot, Chisselès-Mâcon, Lournand et Chevagny-sur-Guye, ces rencontres ont permis aux habitants de découvrir la cartographie participative, d'essayer des vélos électriques et de participer à un atelier de réparation d'un pneu crevé.

38 nouveaux adhérents pour l'association

« Il a été intéressant de constater que des trajets quotidiens assez longs, par exemple de Blanot à Cluny, sont assez nombreux », cite Juliette Gros-lée, chargée de mission mobilités à la CCC. « Nous nous sommes présentés et avons inscrit 38 nouveaux adhérents

qui ont reçu en contrepartie un gilet jaune floqué. Mais surtout, les pratiquants ont pu cartographier les itinéraires qu'ils utilisent à vélo et faire des recommandations sur les aménagements nécessaires », indique Pierre Renaudie, président de "La Vie cycllette en Clunisois".

Cette cartographie va per-

Semaine de la mobilité "Bougez autrement dans le Clunisois"

- **16 septembre** : lancement de la plateforme de co-voiturage à Massilly.
- **19 septembre** : animations vélo à Cluny, dans le parc abbatial, de 9 h 30 à 12 h 30 et à La Guiche, à la piscine, de 14 h 30 à 17 h 30.

Au programme : cirque ILYA, parcours vélo pour enfants, essai de vélos électriques, cartographie participative et rallye vélo.

- **22 septembre** : projection du film *Why we cycle* au cinéma les Arts - Cluny.

mettre de réaliser une carte des itinéraires cyclables à l'échelle de la CCC en vue du schéma directeur cyclable livrable au premier semestre 2021. Plus rapidement, l'association espère identifier un local d'autoréparation des vélos, une demande formulée durant ces échanges.

Martine MAGNON (CLP)